

# Bürgernetz im Schuhmuseum

## Gruppe aus Mering besucht die Sammlung von Heinrich Pflanz

Im Laufe von mehr als 50 Jahren hat Schuhmachermeister Heinrich Pflanz über 2000 Paar Schuhe gesammelt. Bewusst ausgewählte Exemplare werden in seinem kleinen Privatmuseum in Vitrinen den Besuchern präsentiert. Unter dem Titel „Wenn Schuhe erzählen könnten ...“ veranstaltete das Bürgernetz Mering einen Nachmittagsausflug in das historische Schuhmuseum nach Landsberg, und über 40 Teilnehmer fuhren mit. Alle Schuhe haben ihre Geschichte, die Heinrich Pflanz mit seinen beruflichen Kenntnissen und seiner Sammlerleidenschaft hautnah vermitteln kann: Trachtenschuhe aus aller Welt, silberne Hochzeitsschuhe aus Afghanistan, goldbestickte Schnabelschuhe aus dem Orient. Schuhe aus den verschiedensten Materialien. Zusätzlich zu den Schuhen kann man im Museum die größte Schuhlöffelsammlung der Welt sehen. Heinrich Pflanz hat zu seinem Museum sogar ein Buch herauszugeben.

Quelle: <http://www.augsburger-allgemeine.de/friedberg/Buergernetz-im-Schuhmuseum-id37823572.html>